

HANOMAG

Kurz- Nachrichten



Ausgabe 4.2025

(Redaktionsschluss: 15.11.2025)

50 Jahre Veterama Mannheim / Außenveranstaltungen abgeschlossen / Hanomag-Kurier und Technikfreund mit einigen „Leckerbissen“ in Vorbereitung / Außerordentliche Mitgliederversammlung mit eindeutigem Beschluss / Protokolle unserer Jahreshauptversammlungen

Liebe Hanomag-Freunde und Fans alter Technik, liebe Helfer und Förderer,

nach einer vielfältigen, erlebnisreichen Saison, die überregional in Mannheim ihren Abschluss fand, ist der nächste „Hanomag-Kurier“ aktuell für die Redaktion auf der Zielgeraden angekommen. Die Titelgeschichte wird ausführlich auf den Produktionsbeginn des 1,5 t-L 28 vor 75 Jahren eingehen. Weitere Schwerpunkt-Themen werden die Reparatur und der erste Einsatz unseres A-L 28, der Abschluss der Kommißbrot-Ausstellung in Sehnde-Wehmingen, sowie ein Nachbericht zur Veterama sein.

Neben dem ebenfalls vor der Vollendung stehenden „Technikfreund“, immer gern mitgenommen wird, gibt es für die Hanomag-Freunde auch wieder ein Kalenderblatt zum Neuen Jahr in A3; die Jahresgabe, das Buch „Zu zweit in den September“, hatten wir ja bereits mit den letzten Kurznachrichten verschickt.

Darüber hinaus ist jetzt im Olms-Verlag die bereits angekündigte Jubiläumsausgabe „100 Jahre Hanomag-Kommißbrot“ verfügbar, der Preis mit 29 € moderat, zumal neue Texte bzw. zahlreiche historische Aufnahmen aus Familiennachlass hinzugekommen sind – durchaus zu empfehlen!

Von der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 26.10.2025 sei nur kurz berichtet, dass der Beschluss zum Ausschluss eines Mitglieds aus der Hanomag IG e.V. nach sehr sachlicher Aussprache und breiter Diskussion einstimmig erfolgte. Die Beweggründe müssen hier sicher nicht nochmals näher erläutert werden.

Aufgrund einer Nachfrage nach dem Protokoll der letzten ordentlichen Jahreshauptversammlung sei darauf verwiesen, dass diese Niederschrift seit Gründung der Hanomag IG als e.V. vor 40 Jahren auf der nachfolgenden Mitgliederversammlung verlesen und genehmigt wird, dann selbstverständlich auch allen Mitgliedern zur freien Verfügung steht. In Ausnahmefällen (siehe Beschluss zur aktuellen Beitragserhöhung) geben wir wichtige Beschlüsse selbstverständlich auch unmittelbar an unsere Mitglieder weiter.

Abschließend sei noch erwähnt – die Hanomag IG freut sich zum Jahresende immer besonders über Spenden...

Mit den besten Hanomag-Grüßen und allen guten Wünschen zu den bevorstehenden Adventswochen!

Horst-Dieter Görg

Gerhard Rickert

Rainer Schiemenz

Thomas Menking

Anlagen: *Aktuelle Fotos vom A-L 28, der Veterama und dem Lichterfest in Wehmingen*

Impressionen zum Saisonende

